

7月（7月4日）

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区①

地区名	場 所	気付いたこと		備 考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K 1 本郷 白山	市役所北交 差点	朝の通勤時間帯で給食センターのトラックや通勤車が多数通過していて危険だ思った。	小雨だったので傘を差している学生は殆どいなくてしっかりと挨拶を返してくれて良かったと思った。	
K 2 岩藤 阿良池	岩藤 交差点	小学生は分団できちんと列になり、安全に登校できていた。 中、高校生は自転車通学が目立った。 車両通行禁止の道路に時折車が通っており、朝の通勤ラッシュで急いでる車も見られ、危険だと感じた。	声をかけるとあいさつを返してくれる子、会釈する子が多かった。 中には、自ら進んであいさつをしてくれる子もいた。	
K 3 市場・町 側 竹ノ山	岩崎交差点 付近	朝の時間帯は、車の交通量がとても多くスピードを出している車もあり、危険を感じた。 気をつけて登校してほしい。	子供たちは元気にあいさつを返してくれた。	
K 4 ケカチ 南口 北高上	西田交差点	日進中学の生徒は、通る少なかった。特に危険な個所もなかった。雨天だったので傘を差しながら自転車の方が多くみられた。	生徒達は、声をかけると挨拶をしてくれる子や会釈で返してくれた。良かったと思った。	
K 5 梅ノ木	梅ノ木弘法 堂前	・岩崎橋東の信号から岩藤へ行く車が多く、スピードも出ている	子供たちはみんな元気に挨拶してくれた。ただ下を向きながら歩いてくる子も多く、車や自転	

		<p>・横道への見通しが悪いものの、横断歩道付近でスピードを緩めない車も多い。</p> <p>・弘法堂側も反対側も歩行者が身を出さなければ車の確認が出来ない。特に反対側は傘など差した状態であれば、接触してしまう可能性もある。</p>	<p>車に気づくのが遅くなる可能性があると感じた。</p>	
--	--	--	-------------------------------	--

月 (6月6日)

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区②

地区名	場 所	気付いたこと		備 考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K 6 竹田 みたけ 小林	北小学校前 横断歩道	抜け道として利用している車が多いため時々怖いと感じる場面があった。朝と夕は規制してほしい。	こちらから声掛けをすると元気に挨拶をしてくれる子もいれば自ら元気に挨拶をしてくれる子もいた。	
K 7 石兼	カーブス近 くの横断歩 道付近	どの生徒さんも横断歩道を利用して登校されていた。	どの生徒さんも挨拶がしっかりできていた。	
K 1 0 岩根	山本ふとん 店を北に曲 がった三叉 路	・雨の中、傘をさしながら複数名での登校でも、グリーンベルト近くを通り、静かに登校できていた。	<p>・声掛けすると誰もがきちんとあいさつが返ってきました。</p> <p>・あいさつは小学生ばかりでしたが、みんなあいさつを返してくれました。</p>	

		<p>三叉路全ての方向からかなりの量で車が行き来していました。車がようやくすれ違える道幅なので、危険値が高い場所だと感じた。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・私が仕事の都合で時間を前倒しさせていただいたが、時間的に中学生はほぼいなく小学生ばかりだった。 <p>普段車で通るときは気付かなかったが、見通しがあまりよくなり危険な場所だと思った。</p>	<p>中学生の男の子が1人通りましたが、恥ずかしいのかちらっと見られて終わりました。</p>	
<p>K 1 1 神明 新ラ田</p>	<p>エトワスゴ ルフ場近く 横断歩道</p>	<p>見通しの良い交差点でほとんどの車が止まってくれたが、スピードが早く通過していく車もあった。</p>	<p>皆さん、挨拶をしてくれた。渡るときに止まってくれた運転手さんにお辞儀をしていた。</p>	